



université PARIS-SACLAY

1ER CHALLENGE GCGP : NOS ÉTUDIANTES PRIMÉES !

La 1ère édition du Challenge GCGP s'est tenue le 16 mars dernier à Caen. 6 films sur le thème "bio-carburants" ont été réalisés par des étudiants d'IUT de France dont nos étudiantes de Rambouillet qui ont remporté cette 1ère édition !

En effet, trois de nos étudiants ont gagné le challenge GCGP 2018 en réalisant un film de 3 minutes sur les différentes étapes de synthèse de bioéthanol de seconde génération.

Bravo à Maëva GRATIEN, Eloïse RESBOSZ-RENARD et Aysun ULUSAN !